

新潟新聞

13.3. No.189
発行市岡日出
郵便番号 0883-885292

そうそう、街がよりいいと考えて
変えなければ、どうしようもなく
なって、気がつけば、祖谷という地
域は、忘失しまるかと知りません。
今、住んでいる人達が、祖谷の
もの差しひらごと価値を決めつづけ
なければ、十年後の人々を見えづら
ります。

國は、忘失しまるかと知りません。
今、住んでいる人達が、祖谷の
もの差しひらごと価値を決めつづけ
なければ、十年後の人々を見えづら
ります。

林の二月へ

活彩祖谷村

大変だ

三月は卒業式が各学校がありますが、
別れの季節とか「旅立つの季節」と言われ
ています。春風と共に、心あどる季節ともい
ります。

活彩祖谷村にとつても、三月は記念すべき
月です。二月二三、五に独立記念式を開き、
村とじつて活動をはじめました。

以来、八年目となりました。村民も二〇名
を越えていますが、二二二三年、組織活
動はほとんどありません。村とくらの存亡
の危機とも言えます。

活動が見えなくなり村民がいる限り、継続
はされますが、そんなくんに気張ることじつ
かり様なものですが、主立つに人達がり
めは全くかばうのじょう。

今はひとつ我慢の時期なのかと知れませ
んが、意識的にしなりとせずれば時
に流れてしまい、自分達の位置を忘れ
るに至ってしまうのじょう。

誰かがやうじょう。これは見えてこまへ
り、何も出来ばひまつのはない
にううか。活彩祖谷村が大きなにまうには
祖谷に根づいた、自らの力で出来る事で
急がず續み重ねるしかないとおもいます。

ノニビリ山田舎 いりくわがメ

筆事がさうからダメですか。人がい
いかうダメですか。何をりいですか。
山には山の風が吹ります。同じように山
とよば山、田舎とよば山とも、地域によつて
違うのが。全部が文な地域もなければ全
部イイ所といつものありませんよね。
とすれば、自分達の住むぐる地域の良
い門を出しりんこがいじらりがえ

弥勒菩薩

トメけふ おとし

二月、N.O.188で書きまして、祖谷一揆のリーダー三名に
つりての統計です。大枝の国五郎、西山の内助、そして
小川の武右衛門。内助、武右衛門については、お堂境内
にその名前があります。弥勒菩薩が祀られています。
大枝は、子持の地蔵として祀らるといいますが、集落の人に
には、国五郎を祀つて、ると言い伝えられ、弥勒菩薩
とともに、お堂境内にあります。

木が倒れ、小さな屋根が壊れていましたので、地区の人の手筋
をえて、周辺また、清掃させてもらいました。
弥勒菩薩は、寂迦滅後56億七千年后にこの世に現り、
衆生を救ふべくおとすと信じられて「弘法未來仏」とも言ひ
ゆふるところ、祖谷の人々が、三入への熱い想いを込めて
こうして地蔵尊として祀つておこそののじょうです。

